

Gold für Hengmith!

Geschrieben von: Stefan Losch

Christian Hengmith wird Deutscher Juniorenmeister über 1.500m!



Bei den Deutschen Junioren-Meisterschaften in Recklinghausen am 26. und 27. Juli 2008 konnte Christian seiner Favoritenrolle gerecht werden und gewann in einem von Taktik geprägtem Rennen bei Temperaturen an die 30° C den 1.500m-Lauf in 3:56,54min.

Herzlichen Glückwunsch!

Wir warten auf einen Bericht vom Trainer ;-)

Viele tolle Jubelbilder gibt es auf der Website vom [LVK-Essen](#) !